

LYDIA

FRENTZEL

Législatives des 11 et 18 juin 2017
VII^e circonscription des Bouches-du-Rhône

LYDIA FRENTZEL

titulaire

Habitante des quartiers nord - j'y suis née, j'y ai grandi, j'y ai vu naître mes enfants - j'y suis particulièrement attachée et j'en connais les difficultés, les enjeux comme les forces. J'y milite depuis près de 30 ans au service des habitants, des familles, des jeunes. Mon engagement s'exprime au travers de mon implication syndicale au sein du CD13 ou au CA de la Mission Locale. Engagée auprès des associations, conseils d'écoles, collèges et lycées, je défends la place de la jeunesse avec toute ma conviction. Éluë de la ville de Marseille, je participe activement à l'amélioration du cadre de vie et de l'emploi.

MUSTAPHA TACHOUAFT

remplaçant

J'ai 4 enfants et je suis préoccupé pour leur avenir. J'ai un parcours militant et souhaite voir arriver du changement. Les enfants doivent grandir dans un environnement favorable à leur développement. On a besoin d'un nouveau souffle, c'est pour cela que je m'engage avec Lydia.



f [facebook.com/lydia.frentzel](https://www.facebook.com/lydia.frentzel)
✉ Lydiafrentzel1516@gmail.com

Madame, Monsieur,

Vos combats seront les miens, si vous m'accordez votre confiance. Je souhaite incarner un nouveau modèle pour nos quartiers.

Je m'engage à défendre nos territoires avec détermination et force. Éluë à la Ville de Marseille depuis 2014, je le fais déjà pour un renouveau économique, un avenir industriel et commercial en lien avec le Port de Marseille.

Mon programme repose sur la défense du service public de proximité : égalité de la jeunesse face à l'éducation et à l'accès à l'emploi pour un avenir porteur d'espoir, prise en compte de qualité des personnes âgées et des personnes handicapées, maintien et développement de l'hôpital public, amélioration de vos conditions et cadre de vie, création d'espaces verts pour tous les habitants, mais aussi amélioration des transports et de leur transversalité.

Par ailleurs, l'emploi, la formation, la lutte contre le chômage des jeunes ou, plus globalement, l'exclusion guideront mon action au quotidien.

Je serai porteuse de solutions alternatives de transition énergétique aux entreprises marseillaises en privilégiant l'emploi. Enfin, des ateliers participatifs seront mis en place avec vous pour que les projets de votre territoire soient faits au plus près de vous et jamais sans vous.

Je m'engage dans cette campagne aux côtés des populations, avec toute ma volonté et mon dynamisme, pour faire des valeurs d'égalité, de justice et de respect de l'autre un bouclier contre l'ultra libéralisme qui conduit à l'appauvrissement des peuples et à la destruction de notre planète.

